
呼和浩特讯 6月 10日袁自治区司法厅党
委委员尧副厅长尤俊成率相关处室负责同志袁
到自治区政务服务局了解司法厅进驻政务服
务大厅工作进展情况及下一步工作任务袁并
与自治区政务服务局部分领导和相关人员进
行座谈遥

自治区政务服务局局长鲍建中介绍了
政务服务局工作开展以来的情况袁就服务大
厅在优化营商环境尧精简审批事项尧规范办
事流程尧 提升服务效率等方面做了详尽介
绍袁 并对司法厅工作进度给予了充分肯定遥
自治区政务服务局相关处室负责人以及技

术人员对与司法厅数据对接情况做了详细
汇报袁并与司法厅相关业务处室负责同志进
行了交流遥

座谈会上袁 尤俊成要求相关处室负责人
要以优化服务为重心袁精心安排袁周密部署袁
要按照要求开展进驻事项清理袁野应进必进冶袁

加快事项梳理尧数据对接袁要求相关处室人员
全力投入袁确保按时完成工作任务遥

随后袁 尤俊成详细了解了窗口工作人员
审批服务事项尧办事流程尧办理时限和所需材
料等相关工作情况遥

(自治区司法厅供稿)

乌海市司法局：推进一级司法所创建工作
乌海讯 乌海市司法局今年以来不

断推进一级司法所创建工作袁 严格按照
自治区司法厅制定的 叶内蒙古自治区司
法所达标创建三年行动计划 渊2018 -
2020年冤曳 要求尧叶2020年全区人民参与
和促进法治工作要点曳 及乌海市司法行
政工作的整体布局袁于日前对乌海市 20
个司法所开展摸底调研工作袁 力争年底
前将 20个司法所全部建成为一级司法
所遥

这次调研对已建成的 12 个一级司
法所开展回头看活动袁 对其他 8个未达
标的司法所进一步明确工作任务袁 制定
时间表尧路线图袁争取各方面的支持袁提
升基层司法队伍的整体素质袁 向一级司
法所看齐遥
调研中袁 乌海市司法局工作人员实

地查看了司法所办公场所袁 参观了社区
矫正室尧 人民调解室尧 公共法律服务站
等各功能室袁 针对司法所办公用房情
况尧队伍建设尧内务管理尧信息化建设尧
装备保障尧 基层公共法律服务尧 人民调

解尧社区矫正尧安置帮教尧法治宣传等方
面详细了解工作开展情况袁 翻阅相关档
案卷宗袁 并与市区内司法局工作人员尧
各司法所所长进行面对面座谈袁 提出问
题尧 分析问题袁 加强司法所之间的业务
交流和经验交流袁 共同做好一级司法所
建设工作遥

下一步袁乌海市 20个司法所将重点
做好院一是在档案管理方面袁要做到野四
个规范冶袁即:人民调解工作管理规范袁制
定管理办法和各项制度曰 普法依法治理
标准尧工作制度规范曰刑满释放人员和社
区矫正对象安置帮教制度规范曰 法律援
助范围尧工作标准规范遥 按照国家档案管
理要求袁各司法所资料分类装订袁及时归

档遥 同时袁对人民调解要实行野一案一卷冶
标准规范遥 二是在硬件建设方面袁要做到
野五统一冶院 统一司法所名称尧 标牌和印
章曰 统一工作人员公示牌曰 统一上墙制
度曰 统一规范性法律文书曰 统一工作台
账袁要求做到野五有冶袁即有电话尧有办公
桌椅尧有调解桌袁有宣传栏尧有档案书橱袁
确保司法所工作从程序到实体都严格尧
规范遥 三是要做好信息化建设工作袁对人
民调解员手机 APP的使用进行定期培训
和交流袁保证案件录入的数量和质量遥 各
级微塔群要及时发布工作信息袁 接待群
众法律咨询袁 进行相关法律问题的解
答遥

(自治区司法厅供稿)
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巴彦淖尔市召开全市铁路护路联防工作会议
巴彦淖尔讯 6月 9日袁 巴彦淖尔市铁

路护路联防工作会议在临河召开遥 会议总结
了 2019年全市护路联防工作袁 深刻分析了
当前全市护路联防工作面临的形势袁对 2020
年护路联防重点任务进行了安排部署遥 市委
政法委副书记许尔宏出席会议并讲话遥

会议对 2020 年重点工作做出部署院积
极参与平安建设有关工作袁把野平安铁路冶和
野平安巴彦淖尔冶建设有机结合起来袁推动全
市平安建设再上新台阶曰 加强组织领导袁落
实路地承包责任制袁进一步完善市铁路护路
联防领导小组和成员单位曰全面加强普速铁
路安全隐患综合治理工作袁突出路地联防联
控袁坚持标本兼治袁深化源头治理尧系统治理

和综合治理袁全力整治铁路沿线各类安全隐
患袁确保管内铁路沿线治安持续稳定曰多渠
道推进完善野雪亮工程冶袁努力实现铁路沿线
重点区段视频监控全覆盖曰落实国家安全生
产宣传教育野七进冶工作袁采取多种宣教形式
加大爱路护路宣传袁切实增强公众爱路护路
安全意识曰充分发挥护路民兵尧兼职护路员
的作用袁加强对管内路外安全隐患尧防护设
施安全隐患的排查和防控袁及时上报并通知
协调相关单位整治遥

许尔宏对全市 2019年护路联防工作给
予充分肯定袁认为全市铁路护路联防工作卓
有成效袁主要体现在院加强了组织领导袁落实
了护路联防责任制遥 把铁路护路联防工作列

入平安建设检查考核袁 实行一级抓一级袁一
级对一级负责袁做到领导尧组织尧责任尧措施
野四到位冶袁形成了以领导责任制为核心的铁
路护路联防责任制考核体系曰加强了队伍建
设袁夯实了护路联防基础遥 在聘用护路民兵尧
护路员中按照自治区护路办用人要求袁把好
选人用人关袁 人防机制得到进一步完善曰加
强了打防结合袁 净化了铁路沿线治安环境遥
通过开展野铁路沿线治安专项整治行动冶袁排
查化解涉铁涉路矛盾纠纷袁确保了铁路沿线
安全稳定曰 爱路护路宣传教育发挥重要作
用袁人民群众对铁路护路知晓率尧认同感进
一步得到提升遥

渊陈宝冤

近日袁呼伦贝尔
市海拉尔公安分局
为一线执勤民警发
放 300 件套新型单
警装备遥此次配发的
装备包括强光手电尧
金属手铐尧催泪喷射
器尧伸缩警棍尧多功
能腰带等 6种装备袁
有效解决了过往部
分装备体积大尧质量
重尧易损坏尧性能差尧
携带不便等问题袁确
保了一线民警能够
佩戴轻便的单警装
备上岗执勤遥

李炜
张扩 摄

抓党建夯实根基
促发展迸发活力

包头讯 6月 9日下午袁包头市司法局第二次
代表大会在包头市委党校召开遥会议选举产生了
新一届包头市司法局机关纪委书记和纪委专职
副书记尧 包头市司法局机关委员会书记和副书
记遥

会上袁包头市司法局机关党委书记宁霞向大
会作了叶中共包头市司法局机关党委工作报告曳袁
报告中对过去几年司法局机关的党建工作进行
了全面回顾和总结袁并对今后的党建工作提出了
意见遥

听取报告后袁代表们对叶中共包头市司法局
机关党委工作报告曳叶中共包头市司法局机关纪
委工作报告曳叶中共包头市司法局机关委员会党
费收缴尧使用和管理的报告曳进行了讨论袁并认为
报告如实反映了机关党委几年来的工作情况袁在
抓党建的同时有力的促进了业务工作的提升袁做
到了党建和业务工作同谋划尧同部署尧同落实袁能
够体现广大党员的真实想法和意愿遥

包头市司法局党组书记尧局长张志刚在讲话
中指出袁党建工作是实现今后几年奋斗目标的重
要保障袁要不断加强党的建设袁把党建优势转化
为发展优势袁把组织活力转化为发展动力袁围绕
扎实推动高质量发展尧打好打赢三大攻坚战及全
市的行政立法尧法治政府建设尧野七五冶普法验收尧
行政执法监督尧行政复议尧人民调解尧公共法律服
务等重点工作任务袁找准切入点尧结合点尧着力点,
切实把党建工作成效转化为助推改革发展尧做好
业务工作的强大动能遥 渊肖玥冤

中行助力满洲里口岸完成
首单外币出口融资业务

本报讯 渊记者杨乐通讯员吕家新 胡曦喆
张桐冤日前袁中国银行内蒙古分行依托国家外汇
管理局跨境业务区块链服务平台袁 成功为满洲
里某商贸企业办理外币出口融资业务袁 顺利完
成融资代替申请袁链上报关单核验袁银行审核及
线下融资发放及融资结果登记的全流程操作遥

这是中国最大的陆路口岸满洲里口岸首笔
外币出口融资业务袁 是跨境区块链平台应用试
点的最新成果袁 为有效解决涉外中小微企业融
资难尧 融资贵以及银行融资风险防控等问题提
供了新的解决方案袁 为全面推动跨境金融业务
发展袁加快口岸地区复工复产进度袁更好地服务
实体经济提供了经验借鉴遥

据了解袁 跨境金融区块链服务平台是区块
链技术与跨境金融服务的有机结合袁 是国家外
汇管理局野数字外管冶平台的重要组成部分袁其
最大优势在于利用区块链技术特性袁 通过特定
业务场景袁 为银行办理企业融资申请提供报关
单真实性验证服务遥

中国银行借助跨境区块链平台袁 将贸易融
资业务优势应用到服务涉外中小微企业袁 大大
缩短了融资审批周期袁 提高了企业资金周转效
率袁减少了企业纸质材料报送的繁重工作袁同时
提高了交易真实性核验的效率和质量袁 为融资
风险防控提供了解决方案袁 这是在疫情防控新
常态背景下袁银政企合力做好野六稳冶工作袁落实
野六保冶任务的积极尝试和有效举措遥

此次跨境金融区块链服务平台首笔外币贸
易融资业务的成功投放袁 为下阶段平台在当地
的试点推广打下了良好基础遥 接下来袁中国银行
将继续结合外管局区块链技术应用的经验和做
法袁切实增强金融服务实体经济的能力和水平袁
推动区块链技术在融资领域取得新突破遥


